



RANS S-9 CHAOS

Réputé pour être le plus léger des ULM acrobatiques, le CHAOS a connu un grand succès comme beaucoup de productions de RANS. Les belles décorations ne manquent pas.

Envergure 6,71 m
Longueur 4,78 m
Poids max 304 kg



Le Trébucien dans sa décoration d'avant les Douze Heures d'Angers. La décoration de la dérive est réalisée à l'ordi. Les lettres n'étant pas standard, elles sont réalisées en grande taille de façon un peu approximative, les défauts se voyant peu en petite taille. Mais il est difficile d'obtenir la même couleur que le japon du reste du modèle. A Angers la fente de dérive était masquée par des plaques cachant les festons.



A Nimègue les Pistachios ne le cédaient en rien aux Cacahuètes pour la finition. Wittman Buster de Chris Stachan et Martin Baker MB 5 de Richard Crossley.

